

Voici 150 des derniers commentaires..., sur 911 à ce jour, portés sur le projet « Coeur de Ville » par les signataires de la pétition « La Roseraie de l'Haÿ les Roses en danger » qui a reçu 13 650 signatures au 30/04/19.

28 pages déposées qui rappellent que la Roseraie est de réputation nationale et internationale !

Je suis pleinement d'accord avec cette pétition. Le béton n'a pas sa place à cet endroit. Stop à l'urbanisation sauvage. Au contraire, il faut redonner de la nature à la ville et dédensifier la population de l'Haÿ. On en a déjà plus que marre de vivre les uns sur les autres et il faudrait encore se serrer encore plus. Tenez bon. Je viendrai vous soutenir à la prochaine manifestation. Marre de ce maire qui n'écoute que lui-même et qui joue avec l'argent de ses administrés.

L - Avenue aristide briand Le 21/04/2019 à 09:14:20

[Signaler un abus](#)

Jean-Charles Méaudre Avenue Raspail Gentilly

Jean-charles - Gentilly Le 10/04/2019 à 17:10:07

[Signaler un abus](#)

Sauvons la Roseraie de l'Haÿ-les-Roses, Monument Historique de réputation mondiale, classée jardin remarquable par le Ministère de la Culture et « Award of Garden Excellence » par la Fédération mondiale des Sociétés de Roses.

Anonyme - Le 10/04/2019 à 16:27:47

[Signaler un abus](#)

Contre le bétonnage du centre-ville

Anne-marie - L hay les roses Le 10/04/2019 à 10:08:32

[Signaler un abus](#)

pour préserver un trésor culturel et écologique inestimable.

Kai-eric - Saarbrücken Le 09/04/2019 à 12:30:30

[Signaler un abus](#)

Gillian Waterworth

Le 07/04/2019 à 07:17:41

[Signaler un abus](#)

LE BÉTON , ÇA SUFFIT !!! PRÉSERVONS LES POUMONS NATURELS DE NOTRE COMMUNE !

Le 06/04/2019 à 11:48:10

[Signaler un abus](#)

Parce qu'il y en a assez du béton partout...

Jean - Puteaux Le 31/03/2019 à 18:39:29

[Signaler un abus](#)

pour la préservation du patrimoine végétal

Le 26/03/2019 à 16:27:02

[Signaler un abus](#)

J'ai adoré visiter cette roseraie avec ma tante lorsque je venais en vacances chez elle.....alors.

Heyman - La garde freinet Le 24/03/2019 à 14:38:37

911 commentaires

j'adhère totalement aux arguments du collectif citoyen et associatif de l'Hay demandant l'arrêt immédiat du projet immobilier.

Josiane - Cachan Le 23/03/2019 à 19:30:38

[Signaler un abus](#)

Merci de laisser les choses comme telles. Ne toucher pas à notre petite ville. Marre des villes qui se ressemblent et où le profit compte...

Valerie - L hay les roses Le 23/03/2019 à 07:09:39

[Signaler un abus](#)

Parce que j'aime les fleurs, et ma fille s'appelle Rose

Marie - Rouen Le 21/03/2019 à 17:34:57

[Signaler un abus](#)

Pour m'opposer à ce projet d'urbanisme pouvant dénaturer de façon significative le paysage remarquable de ce secteur

Marie-thérèse - Blr Le 21/03/2019 à 11:26:35

[Signaler un abus](#)

Je connais bien ce parc et ce jardin, et je sais sa valeur inestimable. Des travaux d'une telle ampleur ne peuvent se faire sans abîmer l'air, l'eau et les sols dans le voisinage.

Christophe - Bourg la reine Le 20/03/2019 à 18:39:33

[Signaler un abus](#)

Enlever les arbres c'est modifier le micro climat qu'ils créent et le cadre dans lequel s'épanouissent les rosiers

Muriel - Niort Le 19/03/2019 à 17:28:55

[Signaler un abus](#)

je vais souvent me promener à la roseraie, et au parc attenant. Poumon de nature dans la banlieue urbaine, laissons à cet espace sa sérénité et son cadre reposant!!!!

Doulay - Vitry Le 19/03/2019 à 15:30:55

[Signaler un abus](#)

Il n'y a pas qu'à Orly que la municipalité préfère les opérations immobilières à la nature.

Jjean-michel - Orly Le 19/03/2019 à 09:46:53

[Signaler un abus](#)

A NON !

Colette - Le 19/03/2019 à 08:27:10

Signaler un abus

Please safe Roses garden from new buildings around, which can destroy unique land-shaft!

Le 18/03/2019 à 22:30:11

C 911 commentaires

Ancien habitant du 94 .

Jean-francois - Pessac Le 18/03/2019 à 16:21:47

[Signaler un abus](#)

La nature est indispensable à la respiration des milieux urbains !!! C'est notre principal patrimoine !

Le 18/03/2019 à 15:44:51

[Signaler un abus](#)

Un arbre met plus longtemps à grandir qu'un immeuble à être construit

Jean-marc - Le 18/03/2019 à 15:14:30

[Signaler un abus](#)

pour sauver ce magnifique endroit et préserver la nature

Legendre - Le 18/03/2019 à 14:49:17

[Signaler un abus](#)

Pour protéger l'environnement

Marie-josé - L'hay les roses Le 16/03/2019 à 14:53:28

[Signaler un abus](#)

De tels projets ne devraient plus exister aujourd'hui !

Alain - L'hay-les-roses Le 16/03/2019 à 10:26:34

[Signaler un abus](#)

Esthétique des bâtiments inappropriée Pas de concours d'architecture Échelle des bâtiments et leur implantation sans cohérence avec l'environnement Urbain et paysagé

Fabrice - L'hay les roses Le 15/03/2019 à 23:25:11

[Signaler un abus](#)

Parce que, j'ai demandé des informations à notre Maire de l'Haÿ, par Facebook et par courrier déposé à la mairie, qui sont restées sans réponse....!

Le 15/03/2019 à 15:31:53

[Signaler un abus](#)

Contre le projet

Pierre-edouard - L.hay les roses Le 15/03/2019 à 00:20:55

[Signaler un abus](#)

La défense des arbres devient indispensable à la vie en zone urbaine

Christian - Châtenay malabry Le 14/03/2019 à 22:43:35

d 911 Commentaires

J'ai vécu mon enfance à l'Hay-les-Roses, et la Roseraie fait partie intégrante de mes meilleurs souvenirs de ce bel endroit

Claire - Buis les baronnies Le 14/03/2019 à 19:35:14

[Signaler un abus](#)

je connais la roseraie, mon fils est né en 1976 dans la clinique tout près et je m'y promenais avec plaisir. C'est un poumon de chlorophylle pour la ville et de la zenitude pour ceux qui s'y promène

Le 14/03/2019 à 14:27:11

[Signaler un abus](#)

garder les arbres et celle belle roseraie car ce projet va tout détruire

Emmanuela - L'hay les roses Le 14/03/2019 à 12:03:57

[Signaler un abus](#)

Attaché à ce parc, et plus globalement à la préservation de l'environnement.

Maxime - Paris Le 14/03/2019 à 10:53:58

[Signaler un abus](#)

Non

Ponomarjova - Le 14/03/2019 à 08:30:23

[Signaler un abus](#)

I want to safe the park of rose.

Le 13/03/2019 à 22:19:00

[Signaler un abus](#)

Parce qu'il est grand temps qu'en région parisienne l'on arrête de remplacer les espaces verts par de l'immobilier. Déjà en 1972 Dutronc le chantait dans "le petit jardin"

Le 13/03/2019 à 22:11:46

[Signaler un abus](#)

Une évidence...

Christian - Gerville Le 13/03/2019 à 16:26:31

[Signaler un abus](#)

Please save the gardens they are unique!

Olena - United kingdom Le 13/03/2019 à 12:59:22

[Signaler un abus](#)

It is very important to keep exceptional varieties of roses for researchers, historians, rose lovers of the whole world.

Bondarenko - Le 13/03/2019 à 12:26:49



e 911 commentaires

Lamentable ! Toujours le profit au détriment de la nature..

Sylvie - Le 13/03/2019 à 12:20:31

[Signaler un abus](#)

stop a ce massacre, sauvons la roseraie !

Hélène - Le Perreux sur Marne Le 13/03/2019 à 10:47:33

[Signaler un abus](#)

Les roses doivent vivre

Le 13/03/2019 à 09:38:25

[Signaler un abus](#)

Projet imposé sans véritable concertation, ni concours d'architectes et d'urbanistes, qui va conduire à abattre tous les arbres (certains centenaires) du Square Allende, qui participent à la préservation des collections de roses, uniques au monde.

Le 13/03/2019 à 09:28:36

[Signaler un abus](#)

i'd like to help with saving such beautiful garden to visit it in advance

Le 13/03/2019 à 05:36:14

[Signaler un abus](#)

The garden is now deeply threatened by this real estate project: it's more than 40 trees that will be slayed!

Yanina - Hinnerup Le 12/03/2019 à 22:05:46

[Signaler un abus](#)

Contre le projet immobilier

Laurence - L'hay les roses Le 12/03/2019 à 21:39:38

[Signaler un abus](#)

Pour l'amour de ma roseraie

Le 12/03/2019 à 12:22:33

[Signaler un abus](#)

Pour une planète moins irrespirable pour nos enfants

Rémi - Cachan Le 11/03/2019 à 22:45:29

[Signaler un abus](#)

Sauvons la roseraie ! Incroyable que des projets de ce type voient encore le jour alors que nous devrions entrer dans une logique de ville en transition !

Stéphanie - Antony Le 11/03/2019 à 19:12:16

g 911 commentaires

environnement

Le 08/03/2019 à 10:36:38

[Signaler un abus](#)

La non conservation de cette roseraie serait une très grande perte pour la région,sa renommée,et l'équilibre naturel du secteur concerné.

Le 06/03/2019 à 23:39:41

[Signaler un abus](#)

IL NE FAUT PAS DÉTRUIRE UN PATRIMOINE FLORAL. DES ROSES UNIQUES AU MONDE. ÇA FAIT PARTIE D'UN ÉCOSYSTÈME

Sylviane - Montlondon Le 06/03/2019 à 23:36:54

[Signaler un abus](#)

Les élus, parfois détruisent une commune en peu de temps.

Sophie - Lille Le 06/03/2019 à 22:51:32

[Signaler un abus](#)

pour défendre cette roseraie , un temple de la rose

Jocelyne - Blussangeaux Le 06/03/2019 à 20:27:21

[Signaler un abus](#)

Pour conserver les espaces vert, et la notion de village, je ne veux pas de béton la ville en est saturée

Le 06/03/2019 à 10:10:13

[Signaler un abus](#)

Pour défendre la fragilité des roses!

Danielle - Gentilly Le 05/03/2019 à 23:47:57

[Signaler un abus](#)

pour la préservation de la beauté en Ile de France;

Le 05/03/2019 à 16:09:02

[Signaler un abus](#)

je n'en peux plus de ces projets immobiliers imposés par les maires

Charlotte - Le 04/03/2019 à 21:23:06

[Signaler un abus](#)

La roseraie est un lieu important pour la région parisienne, pour les familles, les écoles et toute la vie culturelle

Christine - Fresnes Le 04/03/2019 à 10:38:27

f 911 commentaires

pour lutter contre le bétonnage

Anouck - Le 04/03/2019 à 10:14:52

[Signaler un abus](#)

Une folie !

Jean-david - Paris Le 03/03/2019 à 21:42:40

[Signaler un abus](#)

Je suis convaincue que les politiques d'avenir passent désormais par la préservation de l'environnement, et non par la densification de logements dans les centres villes. habitante de L'Hay-les-Roses depuis plus de 50 ans, je tiens à préserver la qualité de vie de cette commune.

Nathalie - L'hay les roses Le 03/03/2019 à 18:41:45

[Signaler un abus](#)

Je connais la roseraie et cela serait un scandale

Simone - Peymeinade Le 03/03/2019 à 18:40:07

[Signaler un abus](#)

Gilles Gauché Cazalis Maire adjoint de Nanterre Espaces publics, Transport, Ville numérique

Gilles - Le 03/03/2019 à 17:26:06

[Signaler un abus](#)

endroit magnifique visité par toute la France et pourquoi faut il abimer cet endroit par des constructions c'est une honte

Nicole - Villejuif Le 03/03/2019 à 16:14:57

[Signaler un abus](#)

Pou préserver ce site remarquable, poumon de nos cités. Assez de population a l'Hay-les-roses. Immeubles e plus signifie véhicules en plus, pollution en plus!!!!

Jean - Chevilly-larue Le 03/03/2019 à 13:37:45

[Signaler un abus](#)

Pour la nature et les roses

Nicole - Marseille Le 03/03/2019 à 11:34:33

[Signaler un abus](#)

C'est un lieu magnifique

Françoise - Arcueil Le 03/03/2019 à 10:55:42

Signaler un abus

J'ai grandi avec ces arbres, ces fleurs, ces bosquets, ces arbustes et les saisons au fil du temps.
Préservons cet espace et la vie, notre vie qui en dépend.

Myriam - Villejuif Le 03/03/2019 à 10:41:24